

# Liebe Gemeindebürgerinnen, liebe Gemeindebürger, liebe Jugend!

Ein halbes Jahr ist vergangen und die Urlaubszeit - die wohlverdiente Pause - sowohl für Sie als auch für Ihre Kinder - hat begonnen oder steht noch bevor. Es ist wieder Zeit, Sie, liebe Roseggerinnen und Rosegger, in dieser Ausgabe über Aktivitäten in unsere Gemeinde zu informieren.

## Kindergarten

Der Kindergarten hat mit 01.08.2009 seine Pforten geschlossen und das Kindergartenteam wird ab 24.08.2009 wieder für unsere Kinder da sein. Ein erfolgreiches Kindergartenjahr ging wieder dem Ende zu. Die Leiterin des Kindergartens, Frau Heidrun Reichmann, veranstaltete am 15.05.2009 ein Frühlingsfest für Mamas und Papas. Ein wirklich gelungenes Fest, wobei die Kinder ihren Eltern, das Gelernte spielerisch und gesanglich darbringen konnten.

Ein Elterninformationsabend wurde am 02.07.2009 abgehalten und der gemeinsame Wandertag mit unseren Kleinen wurde auf Grund des Schlechtwetters im Juni auf den 13.07.2009 verschoben und führte über Duell, Frög und die Keltenwelt wieder zurück in den Kindergarten. Gemeinsam fuhr das Kindergartenteam am 17.07.2009 mit den Schulanfängern in den Streichelzoo nach Afritz. Aber vorher gab es im Kindergarten noch ein tolles Frühstück mit den Eltern, wobei den Schulanfängern die Schultüten überreicht wurden. Ein herzliches Dankeschön dem Kindergartenteam für die geleistete Arbeit.

## Volksschule

Am Samstag, dem 27.06.2009 fand in der Volksschule Rosegg die Schulabschlussfeier 2008/09 statt.

Gemeinsam mit dem Elternverein und der „Rosentaler Umweltfreunde“ wurde das Schulabschlussfest und die neu gestaltete Gartenanlage eröffnet. Begrüßen konnte der Obmann der Rosentaler Umweltfreunde auch Herrn Landesrat Dr. Peter Kaiser. Der Schulchor und die Theatergruppe der Volksschule Rosegg begeisterten sowohl die Eltern als auch die geladenen Gäste.

In 650 Arbeitstunden konnte die Gartenanlage mit einer aktiven Zone und einer Ruhezone vom Verein der Rosentaler Umweltfreunde und seinen freiwilligen Helfern errichtet werden. Ein herzliches Dankeschön den Rosentaler Umweltfreunden.

Die ausgezeichnete Bewirtung übernahm der Elternverein, wofür ich mich auch beim Obmann des Elternvereines, Herrn GR Michael Graschitz, bedanken möchte.

## Senioreninformationsnachmittag

In der Volksschule Rosegg gab es am 08.07.2009 einen Präventionsvortrag für unsere Pensionisten und Senioren. Der Referent von der Kriminalprävention, Herr BI Friedrich Klemenjak, konnte dazu zahlreiche Zuhörer begrüßen. Thema: Trickbetrüger (Nef-

fen-/Nichtentrick, Darlehensbetrug mit Teppichtrick). Herr BI Klemenjak konnte in seinem Vortrag darauf aufmerksam machen, dass besonders ältere und alleinstehende Menschen Hauptzielgruppe von Betrügern im häuslichen Bereich sind. Er zählte vorbeugende Maßnahmen gegen Trickbetrüger auf und wies auf die Möglichkeiten des Selbstschutzes hin, damit jeder Bürger aktiv zu seiner eigenen Sicherheit beitragen kann.

## Hauskrankenhilfe

Am 29.06.2009 besuchte ich die Vorstandssitzung der Hauskrankenhilfe Velden. Die Vorsitzende der Hauskrankenhilfe, Frau Mag. Kerstin Bachlechner, sowie die Mitglieder der Geschäftsführung Frau Konstanze Piechl, Frau Sylvia Steinwender, und Frau Ulrike Weber berichteten, dass von der Hauskrankenhilfe Velden 12 Personen in der Marktgemeinde Rosegg betreut werden. 1.304 Essen wurden alleine von Jänner bis Mai 2009 nach Rosegg geliefert.

## Ausflüge

Der Muttertagsausflug führte uns am 17.05.2009 in unsere Partnergemeinde nach Bohinj. Der Seniorenausflug für alle Senioren, Pensionisten und



2. Vizebürgermeisterin  
Beatrix Zgaga

Junggebliebenen ist für 08.10.2009 geplant. Reiseziel ist Rattenberg. Dort besuchen wir den Familienbetrieb "Gasthaus Wendl" im Herzen der Norischen Region, in knapp 900 m Seehöhe (Nähe Burg Hochosterwitz). Für ein paar Stunden genießen wir die familiäre Atmosphäre des Hauses und lassen uns von der bodenständigen Küche mit Erzeugnissen aus eigener Landwirtschaft verwöhnen. Für beste Unterhaltung sorgt die Hausmusik mit den „Wendl Buam“. Ich freue mich schon auf zahlreiche Anmeldungen.

Ihnen sehr geehrte Damen und Herren, liebe Roseggerinnen und Rosegger, wünsche ich einen erholsamen Urlaub und viel Gesundheit.

Eure 2. Vizebürgermeisterin  
Trixi Zgaga

